

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Kemajuan teknologi saat ini membawa banyak kemudahan bagi pekerjaan manusia. Teknologi juga telah banyak membantu perkembangan dunia bisnis sehingga sebuah bisnis dapat berjalan dengan efisien dan meminimalisir kemungkinan terjadinya kesalahan. Sayangnya, hanya perusahaan besar yang umumnya dapat menerapkan kemajuan teknologi untuk bisnisnya. Usaha kecil yang memiliki sumber daya manusia terbatas justru tidak menerapkan teknologi dalam menjalankan bisnisnya. Padahal, usaha kecil yang hanya memiliki sumber daya manusia terbatas sangat membutuhkan teknologi untuk mempermudah pekerjaan bisnisnya. Dari sisi akuntansi, usaha kecil rentan memiliki masalah dalam pencatatan keuangan. Hal ini disebabkan minimnya sumber daya manusia dan hampir semuanya berfokus pada proses produksi sehingga pencatatan keuangan bisnisnya tidak begitu diperhatikan. Pada penelitian kali ini, usaha kecil yang akan menjadi subjek penelitian adalah usaha kecil Rosaline Cookies.

Rosaline Cookies memiliki lini produk bolu dan kue yang bebas dari gluten. Keunggulan produk ditambah pengemasan yang baik membuat produk Rosaline Cookies sangat menarik di pasaran. Bahkan untuk usaha kecil, Rosaline Cookies sudah memiliki sertifikat P-IRT dan Halal.

Rosaline Cookies memulai bisnisnya sejak 2016, namun sejak pandemi penjualan Rosaline Cookies meningkat karena masyarakat lebih menyadari pentingnya makanan sehat sehingga bisnis Rosaline Cookies lebih mendapatkan

tempat di masyarakat. Kenaikan omsetnya pun cukup fantastis untuk usaha kecil. Sayangnya, hal ini tidak diimbangi dengan sistem keuangan yang baik untuk mengelolanya. Bu Siska selaku pemilik usaha kecil Rosaline Cookies masih menggunakan cara yang terbilang sangat tradisional untuk mengelola bisnisnya. Penjualan yang tercatat dengan rapi hanya penjualan yang bersifat partai besar saja, penjualan eceran seringkali tidak diperhatikan. Harga pokok produksi juga sudah ditentukan untuk masing-masing produknya walaupun berdasarkan estimasi. Namun, tanpa data penjualan yang akurat akan sulit bagi Rosaline Cookies untuk mengetahui apakah bisnisnya berkembang atau tidak. Dengan tidak adanya data penjualan yang baik, tentu Rosaline Cookies sulit untuk mengetahui berapa laba yang mereka hasilkan. Untuk itu, Rosaline Cookies memerlukan sebuah sistem yang dapat menyediakan informasi tentang laba yang dihasilkan oleh usahanya sehingga setidaknya Rosaline Cookies memahami berapa biaya yang beliau keluarkan untuk usahanya. Dengan perkembangan teknologi saat ini, ada beberapa aplikasi yang dapat menyediakan informasi penjualan hingga ke laba untuk Rosaline Cookies. Aplikasi tersebut biasanya disebut *Point of Sales* (POS) yang umumnya dipakai di kasir sebuah toko.

*Point of Sales* (POS) merupakan sistem yang penting ketika kita beralih dari proses manual karena POS merupakan penyedia informasi yang sangat penting untuk analisa sebuah bisnis melalui riwayat penjualan yang komprehensif (Cote, 2015:5-6). Dengan penerapan sistem POS diharapkan Rosaline Cookies dapat mendapatkan informasi laba kotor yang diperolehnya dalam periode tertentu. Maka, dengan sistem POS permasalahan seperti keuangan usaha yang

tercampur dengan keuangan pribadi dan data penjualan tidak tercatat dengan rapi sehingga tidak mengetahui perkembangan usaha Rosaline Cookies dapat diatasi.

Dari latar belakang yang telah dijabarkan, maka judul penelitian ini adalah **“Penerapan *Point of Sales* (POS) untuk menyediakan informasi keuangan pada Rosaline Cookies”**.

### **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah, maka rumusan masalah pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Berapa harga pokok penjualan Rosaline Cookies?
2. Apakah teknologi *Point-of-Sales* (POS) dapat menyediakan informasi keuangan sederhana untuk usaha kecil Rosaline Cookies?

### **1.3. Tujuan Penelitian**

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui harga pokok penjualan Rosaline Cookies dan menyediakan informasi keuangan sederhana melalui penerapan *Point of Sales* (POS) sehingga usaha kecil Rosaline dapat mengetahui perkembangan bisnisnya.

### **1.4. Manfaat Penelitian**

1. Bagi Rosaline Cookies

Hasil penelitian ini diharapkan dapat mempermudah proses pencatatan transaksi dan memberi gambaran kepada Rosaline Cookies mengenai informasi keuangan bisnisnya.

2. Bagi Peneliti

Hasil penelitian ini dapat digunakan untuk menambah pengalaman dan mempraktekkan apa yang dipelajari selama kuliah di Universitas Atma Jaya Yogyakarta.

